

Les bergers

Là-haut sur les collines, les bergers veillaient sur leurs troupeaux pour écarter tout danger.

Il faisait nuit.

Tout était calme.

Et soudain, le ciel s'illumina d'une lumière trop brillante pour qu'on puisse la regarder en face. Un ange était là. Il parla aux bergers d'une voix forte et claire:

"Bonne nouvelle ! La meilleure qu'on n'ait jamais entendue ! Pour vous et le monde entier ! Aujourd'hui, à Bethléem, votre Roi est né. Le Roi que Dieu a promis ! Allez voir vous-mêmes ! Vous le trouverez couché dans une mangeoire !"

Aussitôt, le ciel se remplit de voix d'anges:

"Gloire à Dieu dans le ciel et paix sur la terre !"

Puis la nuit et le silence retombèrent.

Les bergers se secouèrent.

"Il faut faire comme l'ange a dit !"

Et ils partirent rapidement vers Bethléem.

Là, ils trouvèrent le Roi nouveau-né, comme l'ange avait dit.

Pas dans un palais.

Pas dans une maison.

Pas même à l'auberge.

Non : ils le trouvèrent couché dans une mangeoire, dans une étable.

Les bergers racontèrent à Marie et Joseph ce qui leur était arrivé :

"Soudain, le ciel s'est illuminé d'une lumière brillante et un ange nous a parlé !

Aujourd'hui à Bethléem, a-t-il dit, votre Roi est né. Le Roi que Dieu avait promis ! Allez voir vous-mêmes !"

Marie les écoutait. C'était une nuit extraordinaire. Elle ne l'oublierait jamais.

Les bergers repartirent par les rues noires.

Bientôt le soleil allait se lever. Il fallait qu'ils s'occupent de leurs brebis.

Les gens de Bethléem les entendirent passer. Les bergers chantaient les louanges de Dieu : les premiers chants de Noël !